

**#GOBIERNO**

# Van por acotar la publicidad exterior

**BUSCAN MEJORAR IMAGEN URBANA. PROPONE MULTAS DE HASTA \$716 MIL**

**POR CINTHYA STETTIN**

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, envió al Congreso local una iniciativa para expedir la nueva ley de publicidad exterior de la capital, la cual tiene como propósito mejorar la imagen urbana.

La legislación busca prohibir los medios publicitarios en azoteas, los mensajes adheridos al piso, los colocados con lonas en fachadas, así como el uso de drones para difundir publicidad.

Además de los autosportados de gran formato, es decir, los instalados, adheridos o pintados en elementos arquitectónicos de edificaciones, y aquellos con mensajes sexistas o que promuevan la violencia de género.

La iniciativa contempla que las faltas sean sancionadas con multas de los 89 mil 620 a los 716 mil 960 pesos.

No obstante, también da nuevas modalidades, como publicidad en bajopuentes, pasos a desnivel y túneles, en mallas de protección para el arreglo y mantenimiento de fachadas; en mobiliario urbano, proyección óptica, digital y virtual (iluminación en fachadas). ●



● **LÍMITE.** Dan un año para retirar estructuras irregulares.

**2**

MIL 600 ANUNCIOS, HAY EN AZOTEAS.



# Toman pobladores Alcaldía

REFORMA / STAFF

Pobladores adheridos al Frente Campesino Popular en Chiapas (FCPCH) tomaron ayer las instalaciones de la Alcaldía de Las Margaritas para reclamar por obras públicas inconclusas al Edil Luis Escandón, quien ganó por el PRD en 2018 pero intentó reelegirse con Morena y perdió este año.

“A nadie le queda duda que gran parte del presupuesto del Municipio fue desviado para comprar la candidatura de Morena para comprometer conciencias, inducir el voto en su favor para alcanzar la elección, vaya personajes con los que Morena pretendía ganar la elección municipal”, reprocharon los inconformes.

Ante la presencia de 35 policías locales, los manifestantes acusaron que el Alcalde no benefició a los habitantes del municipio.

## MATAN A UNO

Un muerto y dos heridos dejó ayer una balacera en Cintalapa, Chiapas, mientras un enfrentamiento entre grupos criminales dejó varios vehículos rafagueados e incendiados en Frontera Comalapa.

La Fiscalía estatal informó que inició una carpeta de investigación por homicidio calificado y lesiones calificadas, en hechos registrados en una rancharía en Cintalapa.

En el sitio fue hallado el cuerpo de un hombre, identificado como Pablo Roberto “N”, debajo de una Ranger azul, mientras que Alejandro “N”, de 47 años, y Daniel “N”, de 27, resultaron heridos por arma de fuego y fueron trasladados a un hospital.

Horas antes, grupos del crimen organizado se enfrentaron en la carretera federal 190, en el tramo que va de Chamic a Ciudad Cuauhtémoc, en Frontera Comalapa.

En la zona quedaron casquillos percutidos y versiones extraoficiales señalaron que hubo dos personas muertas que fueron retiradas por los propios sicarios.

## CIERRAN CAMINO

Maestros de Nivel Indígena de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloquearon ayer la vía San Cristóbal de las Casas-Tuxtla Gutiérrez, en demanda de agilizar trámites.

Unos 150 inconformes se plantaron desde las 8:00 horas y cruzaron vehículos sobre la vía, a la altura del kilómetro 46, en Chiapa de Corzo.

 @reforma\_nacional

### Guardia Nacional Carreteras

@GN\_Carreteras

En #Chiapas se restablece la circulación km 045+700 autopista (190D) Tuxtla Gutiérrez-San Cristóbal de las Casas, tramo Chiapa de Corzo-San Cristóbal de las Casas. Atienda indicación vial.



# Con la IP, Cuevas mejorará alcaldía Cuauhtémoc

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, adelantó que su Gobierno reactivará la economía en la demarcación, y trabajará en conjunto con el sector empresarial para construir una mejor alcaldía.

“Quiero decirles a cada uno de los presidentes de las cámaras que van a tener una alcaldesa en Cuauhtémoc que trabaje de la mano con ustedes. Lo primero que va a llevar a cabo este Gobierno es tener una cercanía con todos, porque de otra forma esto no va avanzar”, apuntó.

En reunión con representantes de las cámaras de comercio, Cuevas abundó que la Cuauhtémoc representa el 4.1% del PIB, por lo que la demarcación ocupa el quinto lugar a nivel nacional y el primero a nivel ciudad, pues la zona cuenta con el mayor índice de bares y restaurantes.

“Tenemos un número importante de comerciantes: del 100% de la ciudad, nosotros contamos con el 20%, que son más de 100 mil comerciantes, un número muy importante de la industria restaurantera, somos la alcaldía con más restaurantes y teatros, entonces por eso la importancia de trabajar en equipo”, destacó.

Cuevas ofreció que su gestión reforzará la seguridad para terminar con las extorsiones a comerciantes y empresarios. /**ARMANDO YEFERSON**



**REACTIVACIÓN.** La alcaldesa electa destacó que la demarcación representa el 4.1% del PIB nacional.



**POR VIOLAR SEGURIDAD  
SANITARIA**  
**Cierran negocios  
en diez alcaldías**  
**POR VIOLAR SEGURIDAD SANITARIA**

# CIERRA SALUD 7 NEGOCIOS EN ALCALDÍAS

**Es en atención a diversas denuncias  
de al menos 10 alcaldías.**

OMAR MONTALVO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.**— A lo largo del día de ayer, la Secretaría de Salud capitalina, informó sobre el cierre a siete establecimientos comerciales por parte de la Agencia de Protección Sanitaria del Gobierno de la Ciudad de México (AGEPSA), pues en dichos inmuebles no cumplieron con los requisitos de seguridad sanitaria para los consumidores, e incluso se destruyeron productos con fecha de caducidad vencida.

Estas inspecciones de la AGEPSA, son en atención a 38 denuncias ciudadanas hasta el 26 de julio, sobre irregularidades en negocios ubicados en las alcaldías Tlalpan, Iztapalapa, Miguel Hidalgo, Coyoacán, Iztacalco, Benito Juárez, Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Venustiano Carranza y Gustavo A. Madero.

Al pasado 27 de julio se aplicó la suspensión de actividades de al menos cinco establecimientos, entre los cuales se encuentran un gimnasio, dos consultorios dentales, una purificadora de agua y una alberca.

Mientras que el día de ayer se agregó el cierre de siete establecimientos comerciales, donde se volvió a detectar la violación a medidas sanitarias en gimnasios, consultorios médicos, un

sios, consultorios médicos, un consultorio de medicina tradicional, farmacias, un consultorio dental y purificadoras de agua. Incluso se recogió 1.5 kilogramos de medicamento caduco.

## CINCO SANCIONADOS

El pasado martes suspendieron actividades en al menos cinco establecimientos, entre ellos un gimnasio

38

denuncias  
ciudadanas  
presentadas,  
hasta el 26  
de julio





Impusieron los sellos para cancelar actividades



## INTENSIFICARÁN OPERATIVOS CONTRA CHELERÍAS EN ALCALDÍAS

El secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, dio a conocer que se intensificarán los operativos contra las llamadas chelerías a fin de regular su actividad. “La principal preocupación con esta problemática es sanitaria, es decir, se generan situaciones en las que la convivencia se da sin protección alguna y eso alimenta el contagio”, expuso tras agregar que algunos establecimientos ya han sido suspendidos. **(Sopitas)**

